

MERCI À NOS GÉNÉREUX DONATEURS

PREMIER ANNIVERSAIRE DU CENTRE DE DOCUMENTATION



HUGUETTE LOUBERT ET ROBERT THÉRIAULT DEVANT LE PRÉSENTOIR DES BULLETINS DE LA SHGP.



HUGUETTE LOUBERT ET MARIELLE SIGNORI À L'ŒUVRE DANS LE CENTRE DE DOCUMENTATION.



HUGUETTE LOUBERT
VICE-PRÉSIDENTE DE LA
SHGP ET
RESPONSABLE
DU CENTRE DE
DOCUMENTATION

LE 17 NOVEMBRE DERNIER marquait le premier anniversaire de l'inauguration du Centre de documentation de la SHGP. Le système d'archivage mis en place par Marie Noël a fait ses preuves. Alain Trempe a pris la relève aux archives pendant l'été et,

maintenant, Marielle Signori et Robert Thériault, collaborateurs bénévoles, sont fidèles au rendez-vous pour le classement. Un merci tout spécial pour eux, car leur aide est infiniment précieuse.

UN GRAND MERCI également pour ses judicieux conseils à Mario Robert, notre parrain, archiviste à la Ville de Montréal, Ange Pasquini, pour nos programmes informatiques, et Maurice Brunet, pour la solution de nos problèmes Internet. Tous nos remerciements également à

Richard Ouellet, notre président — sans son rêve, nous n'existerions pas — et aux membres passés ou actuels du conseil d'administration, qui ont mis ou mettent la main à la pâte d'une façon ou d'une autre, ainsi qu'à Robert Ascah, notre trésorier qui jongle si bien avec les chiffres.

MERCI AUSSI à nos généreux donateurs de livres et documents, sans qui nos tablettes seraient bien vides. Grâce à eux, cette année, le nombre de documents et de livres est passé de 375 à près de 575. Tous les sujets pertinents au Plateau y sont représentés : journaux du quartier depuis 1938, histoire de Montréal, architecture, études patrimoniales, biographies, littérature, cartes anciennes, transports en commun, infrastructures, histoires de paroisses, essais sur les populations multiethniques qui ont façonné le Plateau, loisirs, littérature, etc. La recherche est continue et intensive!

MERCI à Transcontinental, éditeur du *Journal Le Plateau*, pour avoir confié à la SHGP les archives de l'hebdo couvrant près de 20 ans. Merci à nos généreux donateurs, tout d'abord au maire de l'arrondissement, Luc Ferrandez et son équipe, pour le soutien indéfectible, ainsi qu'aux Caisses populaires Mont-Royal et de l'Est du Plateau.